

Nachdem im Juni 2009 der erste Spatenstich für den Bau der Umgehungsstraße erfolgte, ist nunmehr das Ende des mit 35 Mio. Euro veranschlagten Straßenbauprojektes absehbar. Die Verkehrsfreigabe ist nach wie vor für November dieses Jahres vorgesehen. Die offizielle Eröffnung ist für das kommende Jahr nach Abschluss der Restarbeiten (Bepflanzung, Kultivierung etc.) vorgesehen.

Planmäßig konnte im Juli nach 6-wöchiger Bauzeit der Kreisverkehr auf der alten B 210 in Betrieb genommen werden. Seitens der Straßenbaubehörde ist hier zunächst eine Grasansaat für den Innenbereich vorgesehen. Wegen der späteren Gestaltung kann die Stadt zu gegebener Zeit eine Vereinbarung mit der Straßenbaubehörde vornehmen. Hierzu werden die städtischen Gremien rechtzeitig beteiligt. In den nächsten Wochen sollen seitens der Verwaltung die Anliegerinnen und Anlieger der alten B 210 über die aktuelle Entwicklung informiert werden.